Montréal, le 5 mai 2016

L'euthanasie...de dérive en dérive...

Mesdames, Messieurs les politiciens provinciaux et fédéraux du Québec et du Canada,

Lorsque le débat sur L'AIDE MÉDICALE À MOURIR a eu lieu, les porteurs du dossier sur le plan politique ont faussement RASSURÉ toutes les personnes qui étaient contre l'euthanasie en leur disant, qu'il y aurait des règles très STRICTES et précises pour éviter toute dérive et pour protéger les personnes vulnérables et que, de plus, les soins palliatifs seraient soutenus financièrement.

Aujourd'hui on apprend:

- Qu'on ne parle plus seulement d'aide médicale à mourir (fin de vie), mais aussi d'euthanasie et de suicide assisté ;
- Qu'on inclut dans cette liste les personnes en perte d'autonomie qui jugent que leur condition de vie ne vaut pas la peine d'être vécue ;
- Qu'on permet aux mineurs matures d'y avoir accès ;

On laisse croire que les soins palliatifs peuvent être longs, pénibles et entraîner des souffrances physiques ou morales alors que c'est la meilleure approche pour permettre à une personne que sa fin de vie s'accomplisse dans la sérénité entourée des siens.

Messieurs, les législateurs politiques, je vous prierais instamment d'arrêter de vous moquer de nous. Ayez au moins le courage d'appeler les choses par leur vrai nom.

Arrêtez, s'il vous plaît, de nous dorer la pilule en nous faisant croire que ce que vous proposez sont des « SOINS DE SANTÉ» et que c'est de cette façon qu'on meurt dans la dignité. Merci!

Monique Khouzam- Gendron Citoyenne